
　

「一般質問」１人６０分

１．人事 （１）組織崩壊

２．成長戦略（成長戦略室） （１）大阪万博参加の本気度

３．農林水産 （１）市内二漁業組合の現状（合併について）

４．教育 （１）学校給食での課題（異物混入）

５．財政 （１）宗教団体「ほんみち」進捗状況

６．都市整備 （１）南海本線「岡田浦」駅バリアフリー構想

７．公共施設再編 （１）西信達小学校跡地、南海本線「岡田浦」駅前開発

１．サザン号について （１）現状の取り組みと成果

（２）市のサポート

（３）今後の展望

２．ロングパークについて （１）税収3000万円増は実現したのか

（２）ホテル誘致に伴う税収見込み

３．白タク対策とライドシェアについて （１）関空の白タクの現状と認識

（２）ライドシェア導入について

４．給食センターについて （１）市独自の給食センター再設について

１．市の組織体制と人事に関わる問題について （１）令和５年度の組織再編によるメリットとデメリットの分析について

　（市長にも答弁を求めます） （２）ここ近年の退職者（定年退職を除く）の増加傾向について

（３）民間のノウハウ導入について

２．カスタマーハラスメント条例の制定について （１）本市の現状と条例制定に向けた考えについて

３．国際化をめざした取り組みについて （１）国際化ビジョンの改定について

（２）国際交流事業への支援について

（３）新たな友好都市協定について

（４）JETプログラムメンバーへの新たな支援について

４．認知症対策について （１）条例制定の意義について

（２）認知症差別の現状について

５．学校給食について （１）新年度より民営化される小学校給食について

（２）完全無償化について

１．未就学児の健診について （１）未就学児の現在実施中の健診について

（２）５歳児健診導入について

２．教育について （１）留守家庭児童会について

（２）トイレについて

３．市民サービスについて （１）帯状疱疹ワクチンについて

（２）おでかけ促進チケット（タクシーチケット）について

（３）AEDについて

（４）コンビニ交付証明書について

（５）粗大ごみの回収について

（６）あいぴあ泉南等の施設利用について

（７）「搾乳できます」マーク設置について

１．医療的ケアについて （１）医療的ケア児の小学校等の受け入れ体制について

（２）医療的ケア児の保育施設入園選考について

（３）医療的ケア児等コーディネーターについて

２．ＩＣＴ教育について （１）本市における取組みの進捗について

（２）ネットリテラシー教育について

３．留守家庭児童会について （１）アンケート結果について

一般質問要旨表

発言順位 質問者 質問事項 質問要旨

1 田畑　　仁

2 添田　詩織

3 河部　　優

4 中田　佳子

5 竹田　祐平



　

１．令和７年度における最優先事項（目標）と課題
について

（１）各課の状況について

２．道路の状況について

１．子育て支援について （１）子育て短期支援事業について

２．スポーツ振興について （１）スポーツ施設の活用について

１．食品ロス・ゴミについて （１）ゴミのリサイクル率を上げる取組について
（２）次期ゴミ処理施設の市民見学について
（３）食品ロスを減らす取組について
（４）電池等の回収について

２．フレイル予防について （１）がん検診受診率について
（２）市独自の健康ポイントについて
（３）高齢者の運転免許証返納者の自転車運転について

３．お金の扱いについて （１）現金管理ルールについて
（２）キャッシュレスの取組について

４．教育について （１）子どもの意見を取り入れた取組について
（２）SNSトラブルから子ども達を守る取組について
（３）教師の働き方改革について
（４）子どもの居場所づくりについて

１．教育について （１）学校給食の無償化について
（２）万博への子どもの動員について
（３）小中一貫校について
（４）子どもの権利条例について

２．福祉について （１）高齢者の補聴器購入費の助成について
３．防災について （１）南海トラフ地震への備えについて

１．防災対策について
（１）災害協定終結した（鴨川市）職員間の交流を実地したが今後、我が市から行わ
ないのか？
（２）災害時トイレ車（トレーラー車）を購入や設置することはできないか？

　兵庫県も知事が取り組む公約も上げたが市での必要性は？

（３）クラウドファンディング（ふるさと納税型）で検討できないか？

２．令和の米騒動について （１）市民から問い合わせなどがあったか？

　国の備蓄米放出されるが市での対応や対策は？

（２）緊急時対策など踏まえ市、独自の協定は？

（３）農作物の物価高対策の考えは？（庁内での販売など）

３．学校教育について （１）いじめ問題についてその後、教育委員会の対応は？

（２）直近で、また報道番組（全国放送）で取り上げられていた要因は？

　市の今後の対応は？解決策は？

（３）寝屋川市との比較について・監査課を導入してみては？

４．市内のインフラ整備について （１）埼玉県八潮市の陥没事故を踏まえ、市で老朽化調査や状況は？

（２）道路の老朽化が多いが予算を大幅にあげて道路整備を出来ないのか？

５．人事制度について （１）今年度（３月末）退職者が多いが人事管理についてどうなっているのか？

　市の今後の対応は？他市と比べると兼務が多く感じるが？

６．会計処理について （１）市で助成している（委託料）

　医療機関の支払い状況について

6 松本　直也

10 古谷　公俊

7 井上　実

8 工藤　智恵子

9 楠　成明


